

DEPORTES | Tenis de Mesa

Arabia Saudí prepara el preolímpico en Priego

Jugadores de este país han estado entrenando en CETD de Tenis de Mesa de Priego

Redacción

Jueves 23 de junio de 2011 - 20:55



Durante dos semanas jugadores y técnicos de la Federación Saudí de Tenis de Mesa han estado entrenando en las instalaciones del Centro Especializado de Tecnificación Deportiva de Priego de Córdoba.

Los dos jugadores más destacados de Arabia Saudí han utilizado las instalaciones del Club CajaSur Priego TM para ponerse a punto para el inminente torneo de clasificación para los Juegos Olímpicos de Londres 2012. La próxima semana, del 28 al 30 de junio en Dubai (Emiratos Árabes Unidos), tomarán parte en este evento en el que participarán los países de la zona

Oeste de Asia. Un torneo que abre el calendario de clasificación para las próximas olimpiadas.

Los saudíes han estado compartiendo entrenamientos con los jugadores del CajaSur Priego entre los que han estado los más jóvenes que ultiman su preparación para el Campeonato de Europa Infantil y Juvenil que se celebra en Kazan (Rusia). La satisfacción de la delegación Saudí por los entrenamientos y las instalaciones del centro prieguense ha sido muy alta por lo que barajan la posibilidad de enviar próximamente a jugadores de categorías inferiores a entrenar y prepararse en Priego.